



I'm not robot



reCAPTCHA

Continue

Trenzas paso a paso cabello largo

Las mujeres a lo largo de los años han permanecido en la búsqueda de la belleza, por lo que siempre han buscado peinados que siempre las hagan lucir espectaculares y radiantes, donde el estilo de su cabello cambia, corto o largo, la idea es siempre llevarlo. Sin embargo, en el caso de las mujeres con pelo largo las opciones son prácticamente ilimitadas ya que permite hacer un gran número de peinados. Las trenzas naturales juegan un papel fundamental en los peinados porque siguen en tendencia además de ayudar a mantener el cabello en alza. Si tienes el pelo largo y quieres trenzar, no te preocupes hoy, te traeremos todo lo que tiene que ver con trenzas en el pelo largo, para que puedas elegir un look diferente cada día. Lo creas o no, hay muchos peinados que se pueden hacer con trenzas para cabello largo, aquí están algunas de las trenzas y peinados trenzados que a menudo se pueden hacer con el pelo largo. Trenza básica francesa La verdad es que se trata de una trenza muy simple de hacer y por eso se llama trenza básica, es ideal para hacerlo en casa, ya que consiste simplemente en tejer una trenza principal de tres capas para alimentarla con el pelo alrededor, tejiéndose unos a otros hacia el interior del pelo de las porciones del cuero cabelludo para darle la forma deseada. Una variante de esta trenza es hacerla lateralmente ya que te permite recoger el cabello de la cara y lucir un peinado elegante y delicado, también es ideal para el cabello liso, ya que el diseño del peinado se muestra perfectamente. Esta trenza está hecha desde el interior, pero también es muy sencilla y se encuentra en las trenzas básicas. Realmente consiste en aplicar la misma técnica de trenza francesa, pero viceversa, porque las tres partes del cabello en lugar de tejer hacia adentro, están tejidas hacia afuera. Por lo general se utiliza como trenza de encaje porque le permiten adaptarse a cualquier tipo de cabello. También combinas esta modelo con sus coletas, coronas o semi-recogidas. La verdad es que es una gran opción si quieres arreglar tu cabello y darle un brillo en elegancia, pero al mismo tiempo sobriedad. Esta trenza se ve más extensa, pero no es demasiado complicada. Si ya has practicado trenza de raíz no tendrás problemas con este tipo de trenza, ya que se parece mucho a la raíz invertida o duquesa que impactan desde el interior, pero aquí tienes que tomar cerraduras mucho más delgadas para nutrir la trenza principal, por lo que definitivamente tomarás más tiempo para realizar el procedimiento. Trenza espiral por secuencia Esta es una trenza bastante elaborada, pero que se ve espectacular, es ideal para el pelo largo porque se ve mejor en una gran extensión de pelo. En principio, esta trenza se hace en Cola de caballo y consiste en girar la técnica de trenza francesa alrededor de la cola de caballo, donde tienes que dejar más y más espacio de acuerdo a cómo giras y bajas la trenza hasta llegar a los extremos del cabello. En el pelo largo también tienes colecciones y lazos con trenzas, ya que es una de las ventajas que ofrece el pelo largo. Casi ninguna recogida sale mal sólo necesita aprender cuál se adapta mejor a usted, dependiendo de la ocasión. Prácticamente para el pelo largo no hay límites para el diseño de la colección, de todos modos se puede atrever con los recogidos que utilizan la trenza de cascadas, cola de pescado francesa simple o doble, bohemio, rosas, corazón, holandés, griego, africano, trenza de rebaño o cosido, entre muchas otras variaciones. Como se mencionó anteriormente los recogidos con trenzas son ideales para cualquier ocasión o evento, por lo tanto, usar este estilo en una boda sigue siendo una buena idea. Lo mejor de todo es que las trenzas pueden ser interpretadas tanto por la novia como por los invitados, así que no te limites, simplemente analiza tu posición y elige qué peinado quieres usar en este tipo de eventos. Este es un buen momento para que decidas complementar tu peinado usando detalles especiales o mechones que te permitan decorar la colección, incluir algunos flecos en ciertos lugares del peinado, o dejar algunos rizos decorativos. Es bastante normal usar accesorios dependiendo de su posición en la boda, porque si usted no es la novia debe tratar de asegurarse de que su peinado no está demasiado sobrecargado o no exagerará el peinado de la novia. Pero si eres la novia, no dudes en buscar un tocado que te haga brillar en ese hermoso día. La verdad es que los tipos de trenzas por ahí se pueden hacer de la misma manera tanto para el pelo corto y el pelo largo, la diferencia está en el tipo de cabello que tiene la persona, entonces usted debe elegir el peinado que mejor se adapte a su tipo de cabello. Si quieres hacerlas tú mismo, tienes que practicar mucho hasta conseguir el peinado y el estilo que realmente quieres. De todos modos si no tienes idea de por dónde empezar y quieres aprender a hacer todas las trenzas que te mostramos hoy, te mostraremos algunos tutoriales para que aprendas a hacer diferentes tipos de trenza en melena larga. Puedes encontrar trenzas más fáciles que otras, así que comienza con ellas y luego consigue peinados expertos porque verás que cuanto más practiques mejor vendrán. No te preocupes todo va a funcionar, realmente no tienes que parecer que estás saliendo de un salón, lo más importante es que tienes un aspecto cómodo, pero al mismo tiempo miras allí y diferente cada vez que sales de la casa. Si te gustaran las trenzas que te dimos. Recuerda compartir el artículo con tus amigos en todas las redes sociales, ya que muchos de ellos pueden necesitar estos consejos. ¡No olvides juzgarnos! ¡A propósito! Antes de irte, te recomendamos que definitivamente te interese: Son una serie de contenido que no sea el que has leído que puede ser interesante para ti ¡Muchas gracias por leerlos! La trenza francesa también conocida bajo los siguientes nombres como: trenza francesa, trenza de zanahoria, trenza básica, es un peinado bien conocido y es la base para hacer todo tipo de peinados. Es una trenza que nunca pasa de moda y es utilizada por atletas, actrices, cantantes, es decir, la mayoría de las mujeres que tienen el pelo corto, medio o largo, dependiendo de cómo se hace el trenzado. ¿Qué es una trenza francesa? La trenza francesa es un peinado que en la mayoría de los casos lo hacen las chicas que tienen el pelo largo. Este tipo de trenza se hace dividiendo un mechón de pelo en tres partes y se inicia desde la raíz o la parte superior de la cabeza, luego enreda los mechones de un lado a otro hasta que terminas el resto del cabello. Básicamente la trenza francesa está hecha con todo el pelo recogido, desde la parte superior hasta las puntas, pero puede que no siempre sea así, también pueden ser otras variantes de tipos de trenza francesa como veremos a continuación: trenza básica en el encaje trenzado francés de encaje esqueleto con ondas trenza de raíz en semi-cepillado ¿Qué necesitas para hacer una trenza francesa paso a paso? Hacer una trenza francesa no necesita muchos accesorios, con un par de ligas y un poco de crema de estilo es más que suficiente; Aunque hoy en día algunos accesorios ya han salido a trenzas que te hacen la vida más fácil, no siempre son necesarios, pero si quieres ahorrar un poco de tiempo, adelante. Accesorio para hacer trenza de raíz francesa Independientemente de si lo haces con este accesorio o no, las trenzas francesas son fáciles de hacer, aunque parezcan difíciles, es un peinado sencillo que asegura que siempre te veas de moda, depende de tu atuendo que lo convierta en un elegante o trenza. Sólo tienes que desenredar el cabello antes de empezar, aplicas un poco de crema de peinado si quieres que el peinado se quede más tiempo o simplemente agua si sólo lo necesitas como un peinado diario. Si quieres hacerlo desde la raíz tienes que empezar desde el peinado superior todo el pelo hacia atrás, ya hemos visto que hay otras alternativas para llevar la trenza francesa. Trenza francesa paso a paso para hacer una trenza básica: Peina tu cabello hacia atrás, luego toma una sección de la parte superior en el medio y divide ese candado en tres partes como si fueras a hacer una trenza normal. El primer entrelazado lo hace en el camino de la trenza tradicional: una capa a la derecha sobre la parte media y viceversa. Una vez que haya hecho la primera trenza, tome un candado desde el lado derecho y conéctelo al cuerpo derecho y enrede con el del medio. Repita el mismo procedimiento con el lado izquierdo. Mantén las trenzas hasta que llegues a los extremos de tu cabello siempre el extremo en el medio como el eje de todo el peinado. Siempre debe ajustar la trenza para que no se desmonte fácilmente y el encrespamiento no aparezca o al menos vaya a poner un poco de crema de peinado como el pelo que trenza es muy dócil. Cuando estés listo, coloca un par de mechones fuera del peinado a tu gusto y afloja la trenza para lograr un efecto desordenado o de remajo si lo deseas. Si todavía no entiendes la técnica que acabo de describirte, miras el video tutorial para lograr una trenza francesa paso a paso. Tener tiempo para darnos peinados muy elaborados es algo con lo que muchas chicas no cuentan y empeoran cuando es la primera vez que quieren hacer una trenza. Por lo tanto, en esta ocasión hemos intentado darte todas las alternativas para que empazar en el mundo de los peinados sea fácil y reconfortante. ¿Qué apliques u adornos añades a una trenza francesa? Siempre de moda. Si no quieres llevar una trenza francesa sencilla te colocas o decoras con alfileres de metal, tiaras, brillos, trenza piercieng, diademas trenzadas, entre otros accesorios que hacen que tu peinado destaque aún más. En algunos casos también utilizan cintas de colores, pero eso ya se presta a una trenza de 4 capas que veremos en otro artículo. Añade alfileres a una trenza francesa para llevarla a un evento especial y tener un aspecto original. Piercieng la trenza Tiara para peinado francés Diadema en trenza francesa Si no vas primero no te preocupes, no conseguirás la primera o la última chica que no tenga este tipo de trenzas, la práctica te hará un experto, pero es decir, de todos modos debes aprender a este peinado que es el más solicitado por las mujeres que les gusta llevar looks sencillos y sin mucha decoración , pero que al mismo tiempo te ves hermosa y de moda. Imágenes de trenzas francesas trenzas francesas trenza trenza para atletas elegante lado trenza francés Este tipo de peinados son rápidos de hacer, por lo que muchas mujeres eligen si quieren estar listas en poco tiempo, además de que la técnica es simple y lo haces de diferentes maneras como hemos visto en imágenes anteriores y parece que tienen diferentes estilos Pero no lo son, es una simple trenza francesa. Si no eres un experto en trenza, este estilo es una buena oportunidad para llevar toda tu creatividad para brillar y perfeccionar tu técnica, para que luego avances al siguiente nivel de hacer un neerlandés o trenza, pero primero llegaremos a alcanzar Trenza de zanahoria, esta es una excelente opción para mantenerte entretenido durante el #YoMeQuedoEnCasa. Trenza de 4 capas de trenza holandesa pico no se va! Si te gusta el artículo no te olvides de compartirlo, síguenos en nuestra fanpage para que no te pierdas nuestro contenido de peinados, trenzas y tratamientos capilares. Capilares.